
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die 5. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt 

Landau in der Pfalz  

am Donnerstag, 20.11.2014, 

in der Alten Schule, Zum Kirchweg 3 

 

 

Beginn: 19:30 Ende:  

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Svenja Brandherm  

  

Ralf Haug anwesend ab 20.50 Uhr 

  

Matthias Klundt  

  

Sven Klundt  

  

Oliver Kopf  

 

CDU 

  

Walter Klundt  

  

Dorothea Müller  

  

Jürgen Stentz  

 

FWG 

  

Michael Dürphold  

  

Wolfgang Freiermuth  

  

Luis Gonzalez Casin anwesend ab 20.15 Uhr 

 

Vorsitzender 

  

Gerhard Becker  

 

Schriftführer/in 

  

Marion Hartmann  

 

 

 



 

 

Der Vorsitzende begrüßte alle Anwesenden. 

 

Der Vorsitzende teilte mit, dass im nicht öffentlichen Teil noch ein Bauantrag als Informationsvorlage 

vorliegt. Es bestanden keinerlei Einwände diesen Punkt noch auf die Tagesordnung zu nehmen. 

 

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung:  

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Informationen 

  

3. Wünsche und Anträge 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

 

Es waren keine Einwohner anwesend.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Informationen 

 

 

Herr Becker übergab das Wort an Frau Brandherm, da diese in das Projekt „Gelbe Füße“ mehr 

involviert ist. Der Ortstermin fand statt mit dem Ortsvorsteher Herrn Becker, Frau Brandherm, der 

Grundschule WoHö, Polizei; Ordnungsamt Herrn Doll und Herrn Mohaejedi von der Stadtverwaltung 

Landau.  

 

Es wurden folgende Punkte festgehalten: 

 

 An der Haltestelle am Hirtenhaus könnte man mit einem Parkverbot die Situation entschärfen. 

 In der Appenhofener Straße können keine Maßnahmen getroffen werden 

 An der Haltestelle Linde könnte man den Sandsteintrog entfernen und ein Parkverbot 

anbringen. Diese Idee kam vom Polizisten Herrn Neu. 

 

Herr Stentz teilte hierzu mit, dass es hier generell Probleme gibt, auch mit der Durchfahrt Sportplatz. 

 

Der Ortsbeirat fasste den Beschluss, dass aufgrund der schlechten Durchführbarkeit des Projektes 

„Gelbe Füße“ die bereits beantragte 30 km/h Begrenzung in der Mörzheimer Hauptstraße dringend 

erforderlich ist. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Wünsche und Anträge 

 

 

 Laut Aussage von Herrn W. Klundt, haben die ersten beiden Anwohner bezüglich des 

Wirtschaftsweges „Impflinger Weg“ reagiert und ihren Unrat weggeräumt. Die restlichen 

Anwohner teilten mit, der Kompost, Erdaushub etc. sei nicht durch sie verursacht worden, 

sondern sei von den Vorbesitzern. Der Ortsbeirat war der Meinung die betreffende Personen 

nochmal anzuschreiben. Vorab sollte man aber mal beim  Rechtsamt Herrn Joritz nach der 

rechtlichen Grundlage nachfragen. 

 

 Frau Brandherm teilte mit, dass sie von Seiten des NABU darum gebeten wurde mitzuteilen, 

dass der Igelhaufen hinter der Grillhütte nicht entfernt werden soll. 

 

 Herr W. Klundt bat darum, dass das 30 km/h Schild bei der Firma BBS freigeschnitten wird. 

Herr Becker teilte mit, man müsste erst prüfen ob dies nicht Privatgelände sei. 

 

 Herr W. Klundt bat darum, dass der Mülleimer an der Grillhütte in den Wintermonaten 

entfernt wird. 

 

 Herr Stentz informierte über die e-mail von Herrn Erdelij vom 14.10.2014 indem dieser 

mitteilt, dass der lfd. Meter zum mähen 0.003 Cent kosten würde. Dies kann doch nicht sein. 

Er bat darum hier noch einmal mit Herrn Erdelij Kontakt aufzunehmen. 

 

 Herr Stentz teilte mit, dass die Außenpflege des Pappelwäldchens in den Aufgabenbereich des 

Gemeindearbeiters fällt. 

 

 Herr Haug monierte, dass der Feldweg hinter dem Haus von Helmut Hornberger immer 

kleiner wird, da dieser ihn mitnutzt. 

 

 Frau Hartmann wurde gebeten die Stellungnahme des Umweltamtes vom 18.11.2014 von Frau 

Weick-Bormann an den Ortsbeirat weiterzuleiten. Des weiteren solle Frau Weick-Bormann 

zur nächsten Ortsbeiratssitzung eingeladen werden. 

 

 Herr Dürphold teilte dem Ortsbeirat mit, dass der Einwohner Jürgen Brunner die Idee hatte, 

das Ortseingangsschild von Wollmesheim herkommend vor den Friedhof zu versetzten. 

 

 Herr M. Klundt stellte den Antrag, dass Schilder vom Sportplatz und Tennisplatz aufgestellt 

werden sollen, so dass auch Ortsfremde die Sportstätten finden. Hierzu sagte Herr Stentz, dass 

der Sportverein damals, als neue Schilder für den Ort bestellt wurden, der Sportverein 

keinerlei Interesse zeigte sich daran zu beteiligen. Herrn Klundt war dies so nicht bekannt und 

er teilte mit, er werde dieses Thema nochmal aufgreifen. 

 

 Herr S. Klundt regte an, dass die Gemeinde mal wieder eine Sammelbestellung an Gläsern mit 

MÖRZHEIM/WILDTULPE als Motiv anregen könnte. Hier müssten die Vereine 

angeschrieben werden, und es muss ein Kostenvoranschlag von der Firma Weißgerber aus 

Ramberg eingeholt werden. 

  



 

 

 

Da Herr Menacher von den EWL bereits anwesend war, wurde der Tagesordnungspunkt 2 nicht 

öffentlich vorverlegt. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Die Niederschrift über die 5. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt Landau in der Pfalz am 

20.11.2014 umfasst 5 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 12. 

 

 

 

 

Vorsitzender 

 

 

 

Gerhard Becker 

Ortsvorsteher 

 

 

 

 

Marion Hartmann 

Schriftführerin 
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